

Mehr als 5000 ehrenamtliche Trainer und Betreuer an Ostern mit Euro-Sportring unterwegs

2300 Mannschaften aus 30 Ländern nehmen in diesem Jahr an den internationalen [Euro-Sportring](#) Osterturnieren in 13 europäischen Ländern teil. Seit Saisonbeginn leisten die ehrenamtlichen Helfer ihren Beitrag um ihren Spielerinnen und Spielern den Traum vom internationalen Fußball wahr werden zu lassen. Die Jugend von Europa begegnet sich bei internationalen Turnieren, lernt sich besser kennen und macht wichtige Erfahrungen, die ein ganzes Leben prägen können.

Von den F- bis A-Junioren bei den Jungen und den E- bis A-Juniorinnen bei den Mädchen wird in allen europäischen Ländern zwischen Dänemark und Spanien sowie von Frankreich bis Tschechien internationaler Fußball gespielt. 30.000 Kinder und Jugendliche begrüßt Euro-Sportring auf den Fußballplätzen Europas. Allein aus Deutschland beteiligen sich mehr als 500 Teams.

Wichtige ehrenamtliche Arbeit wird aber auch von den Turnierausrichtern geleistet, die diese Turniere erst möglich machen und eine persönliche gastfreundliche Atmosphäre schaffen. Damit sind sowohl die reisenden Vereine als auch die turnierausrichtenden Vereine Gewinner. Durch die Teilnahme an einem internationalen Wettbewerb werden die Vereine attraktiver für Spieler und Spielerinnen, aber auch für ehrenamtliche Helfer.

Das Ehrenamt und die Stiftung Euro-Sportring sind eng miteinander verbunden, denn ohne die engagierte Mitarbeit der unermüdlichen Helfer wären die Euro-Sportring Veranstaltungen seit 50 Jahren nicht möglich. Die Aktion Ehrenamt des DFB unterstützt Euro-Sportring als Kooperationspartner und möchte dazu beitragen, dass der Stellenwert und die Attraktivität des Ehrenamtes gefördert werden.

Internationale Turniere machen den Fußball für Mädchen und Jungen attraktiver! Die Stiftung Euro-Sportring bietet internationale [Turniere](#) in 13 verschiedenen Ländern für fast jede Alters- und Spielklasse.

